



ACTIVIDADES

Actividades del mes de Febrero

Durante el mes de Febrero se han celebrado sesiones de baile a cargo de las orquestas Iberia, día 3; Selección, día 10; Windsor, día 17, e Iberia, los días 24 y 26, fiestas de Carnaval.

Las extraordinarias fiestas del Carnaval han sido muy concurridas, especialmente el martes, día 26, por la noche, presentando la Pista del Club el aspecto de las grandes solemnidades, terminándose el baile a una hora muy avanzada de la noche, en medio de gran jolgorio y buen derroche de bolas de confeti para festejar con buen humor estas típicas y tradicionales fiestas de Carnaval.

Y con estos festejos la sociedad finalizó la temporada 1951-52, ya que durante la Cuaresma es norma de la misma no celebrar sesiones de baile, que muy bien podemos consignar es un descanso necesario para poder reemprender con más empuje sus actividades para las Fiestas de Pascua.

Una mejora

Nos es grato apuntar que hace ya días han sido instalados en la Pista de Baile, dos aparatos «Parsi» para caso de incendio.

Mejora digna de consignar y que

nos demuestra los buenos deseos de los componentes de la Junta Directiva de dotar a la sociedad de lo más necesario e indispensable en todos los aspectos.

Actividades del Quinteto

El quinteto «Club de Ritmo» va continuando con sus actividades, actuando durante este mes en la Pista de la sociedad el día 10, alternando con la Orquesta Selección, en la sesión de la noche, además ha actuado en La Garriga, Corró de Munt y dos veces en la ciudad de Vich, apuntándose nuevos éxitos en cada una de ellas.

Esperamos que en la próxima temporada nos demostrarán de nuevo sus grandes progresos y que de vez en cuando nos deleitarán con alguna de sus agradables audiciones.

Nuevas adquisiciones para la Discoteca

Sabemos que han sido adquiridas nuevas grabaciones destinadas a engrosar la sección de Discoteca de la sociedad.

En la próxima edición publicaremos la lista de estas nuevas adquisiciones.

Sardanas en la Pista del Club

Durante las semanas de Cuaresma, los domingos por la tarde, tendrán lugar unas audiciones de sardanas organizadas por la Comisión Sardanista de nuestra ciudad.

Los Socios del Club de Ritmo, en estas sesiones tienen una bonificación en la entrada, mediante la presentación del Carnet de la entidad.

TROMBON

Grafología
por YOGUI.

(CONSULTORIO)

BO.—GRANOLLERS

De su escritura se desprende que Vd. está en una constante lucha entre sí mismo. Tiene la virtud del disimulo, pero está amargado por alguna causa.

Es impetuoso, sensible y tiene espíritu indagador, pero con una gran tendencia hacia los deleites carnales que afectan de un modo directo su parte psíquica, colocándole en un estado nervioso de incertidumbre en sus resoluciones, que le hacen persona más bien tímida, de poca decisión en sus actos, lo que da motivo que tanto sus acciones como sus pensamientos carezcan del sello de la persona que está convencida de los buenos resultados de sus resoluciones, o sea, que todo se desenvuelve en un ambiente de indecisión, lo que dará ocasión a que toda idea o iniciativa que le pueda surgir, la cual pueda hacer que se modifique su estado personal o económico, muera ya en su estado embrionario.

Sería muy conveniente y beneficioso para Vd. que hiciera un metódico y sincero autoanálisis de sí mismo y procurara modificar en todo lo posible su modo de ser, ya que tiene que tener presente que no se puede tener éxito en ninguna empresa, por pequeña que sea si en principio quien la tiene que llevar a cabo duda del resultado y no cree en el triunfo de la misma y deja de aplicar en ella la Fe y Voluntad necesaria para confiar en su buen resultado.

Su proceder es variable, mostrándose algunas veces con rarezas, faltándole orden y minuciosidad en sus cosas y aunque es buen observador quizás no se aprovecha de esta cualidad que posee.

Recordándole, por último, que quien no sabe o no quiere aprovecharse de las múltiples ocasiones que se nos presentan en el transcurso de nuestra vida está predestinado al fracaso más rotundo. Y aunque algunos esto lo atribuyen al factor desgracia, son muchas las veces que tomar una firme resolución en un momento determinado de nuestra vida, puede transformar en éxito lo que, inexorablemente, parecía un completo fracaso.

Socio: Lee nuestra Publicación

Señora...

Señorita...

¿Ha usado AGUA MILAGROS?

¿Conoce las propiedades de este maravilloso producto?

Agua MILAGROS

está indicada contra pecas, eczemas, granos, etc.

Agua MILAGROS

le proporcionará juventud y belleza

De venta en perfumerías

R. E. FRANCISCO DE HARO

Calle Barcelona, 161

L. Nicolau

GRANOLLERS